

Nüppelwerk Haipach mark.

Am 28. September 1935.

Lieber Mostr, ich fräin mich jetzt mal, wann ich
sternab nach Ifsum föhr. Naß Din vinen unnen Roman
bei Holman untergetrafft haben, war mir sehr leid zu ner.
nugman. Ich laglichemüppa Din dazu ümwieß Ifsum un.
un Kinda mit Tgammung und gagan. Ich bin auf mir ner
reift fleißig und habe auf in diesem Monat ein weint Stück
und vom Ännel gespielt. Ich fawalt vinen Stoff einer
alten Vati Ifsum Volksliedet ümwärde als Gagamlich
zu Helinda reift für das Kürzefuater quaigual. Wenn
man mir müßte, wie man an die Lauta vorfaranham.
unnen hömet. Am Ewig Gagor litt ich Din van einlin-
gawas Lautz zu vermeiden. Ich lassa ifsu offan, Damit
Din ifsu einfam hömen, afa Din ifsu ifsu gespoffan
weitergehen möllan. Vielleicht kommt noch einmal eine
Kurierung zuspissen mir ünd dem Volksstaat zu stand.

Nur güt' alter Glückermann, hat sich immer so viel Mühe
gegeben, bis an zusammenbrüderlich fertig zu bringen. Aber
er war noch zu weich und schwächlig dazu in die Dinger
auf dem Leiterwagen. Ich wünsche gleich auf den ersten
Nüchternen Prüfung, ob er sich nicht vielleicht auf wieder
nunmal an mich wenden möchte. Hoffentlich gelingt es
mir auf Grund einiger Voraussetzung Erfolge für Flüchtlinge
in Wien ein Ausweispaschalet nun für zu lehren.

Wien gern läßt sich auf Sie nunmal wieder, lie-



her Herr! Man lebt sich ja auf ganz austauschbarer Weise
sehr langen Freiheiten. Mit leichter Aufsicht auf
Wien fahm ich am Montag Morgan für fünf Tage mit
einer Reise gefälligst zum Oktoberfest nach München.
Auf, was waren das für feierliche Zeiten, als man noch
einleitend noch vor einer Woche auf Wien aufzum
gehen kam! Meine Frau läßt Sie ganz liebst grüßen
und auf die Mofrin. Sie freut sich mit mir auf Ihr
meines Kriegs. Auf baldiges Wiedersehen mit Ihnen, wenn
ich auf letzten Monate, spätestens die Woche an der ersten
Stelle in meiner Litteratur stehen. Stets nur Ihrige.
Solange mein Blut noch fließt. Ihr bestes Gedenken.